
Protokoll zur Sitzung vom 24.04.2018 

 

Sitzungsbeginn:  18:05 Uhr 
Sitzungsende:  19:45 Uhr 
Leitung:  David B. 
Anwesende:   Lisa, Annette, Katharina, David B., Kristina, Jessica, Marcel, Marius, 

Michelle, Maximilian, Julius, Melanie, Felix, Fabian, Carlos, Christian, 
Sarah, Anne, Aline (verspätet) 

Gäste:  Marion 
Entschuldigt: Joshua, David G., Dominik, Cagla, Yasmine 
ProtokollantIn: Lukas Heying 

 

TOP 1 Begrüßung 

• Begrüßung durch David B.  

• Verabschiedung von Sarahs Protokoll (10.04.2018):  

 dafür: 16 

 dagegen: 0 

 enthalten: 2 

• Marius‘ Protokoll muss noch überarbeitet werden vor der Verabschiedung 

TOP 2 Gremien 

AFaT 

• Tag der HoPo (Hochschulpolitik): Anmeldefrist verlängert bis Freitag, 27.04.2018 

 mit dringlicher Aufforderung nach Resonanz  

• Klausurtagung am 12./ 13. Mai 2018: Absage seitens der Fachschaft Lehramt 

• Hauptprobleme der HoPo 

1. Nachwuchs 

2. Büros  

3. Gemeinsamer Veranstaltungskalender 

• Vorlage für Haushaltspläne und Kassenbücher per Mail an den AFaT 

• In der HoPo soll ein Ansprechpartner bzgl. Büros und der Raumsituation ernannt 

werden 

• Erwartungen von AFaT an Fachschaften  

1. Bitte um Vermehrte und rechtzeitigere Rückmeldungen 

2. Mehr Interesse an Zusammenarbeit 

3. Mehr Transparenz 

• Letzte AFaT-Sitzung im SoSe 18 am 09.07.18 

• Erneute Nachfrage in den Fachschaften nach einem AFaT-Finanzer sowie einem 

Facebook-Administrator für den AFaT 

• Bitte an FS bezüglich Werbung für AFaT-Facebookseite 

• Neuer AFaT-Vorsprecher im Amt 

• Nächste AFaT-Sitzung: 07.05.2018, 18:00 Uhr 

 Carlos vertritt Christian und Maximilian 

TOP 3 Aktuelles 

Club 11 

• Gewinn der Party vom 14.04.2018: 1200€ 



• Feedback 

 Überwiegend positive Rückmeldung 

+/- DJ gemischte Resonanz: am Anfang eher schlechter, dann besser 

+/- Security wurde als teils unfreundlich, teils nett empfunden 

+ Viele Fachschaftsmitglieder waren da, fast alle mit T-Shirt   

+ Dienste und Übergabe waren gut  

+ Garderobe lief gut, Garderobenfrau wurde als sehr nett empfunden 

- Oben an der Kasse war es sehr eng: Viele Fachschaftsmitglieder, die keinen Dienst 

hatten hielten sich dort auf 

- Treppen waren sehr rutschig 

• Verbesserungen/Vorschläge 

 Bedeutung für die Farben der Bändchen entwickeln 

 Springer einsetzen, welcher den Kassenleuten Wechselgeld und Getränke bringt 

 Mehr Wechselgeld: Keine 5€ 

 An der Kasse: Liste mit den Namen der Leute, die freien Eintritt haben 

 

Homepage 

• Felix und Stefan stehen noch nicht auf der Homepage  

 Informationen bitte an David G. schicken 

Fachschaftsinterne Klausurtagung im Gästehaus Dauwen (Ferschweiler) 

• Erstes Juniwochenende (01.06.18 – 03.06.18)  

 dafür: 11 

 dagegen: 1  

 enthalten: 6 

• Kosten für das Haus werden beim AFaT beantragt 

 Für Verpflegung wird selbst aufgekommen  

Viezwanderung 

• 07.06.18, 16:00 Uhr 

 bisher keine Alternativtermine 

• Treffpunkt: DHL-Packstation  

• Möglichkeiten für einen Bollerwagen 

1. In „Free Your Stuff“ erfragen 

2. Reparatur (Radhaus oder Repair-Café)  

• Um eine zu große Zersplitterung der Gruppe während des Wanderns zu vermeiden, 

sollen sich mehrere Fachschaftsmitglieder (u.a. Fabian, Felix und Cagla), die den 

Weg kennen, in der Gruppe verteilen und notfalls leiten 

• Felix stellt Auto um Einzukaufen  

• Maximilian stellt Auto, um an dem Tag selbst Viez-Nachschub zu bringen, aber 

Katharina fährt  

• Debatte um Snacks für unterwegs 

1. Preiserhöhung, aber Fachschaft kauft ein 

 dafür: 0 

 dagegen: 13 

 enthalten: 3 

2. Selbstverpflegung 

 dafür: 17 

 dagegen: 1 



• Kartenvorverkauf: innerhalb der Sprechstunden vom 30.04.2018 – 31.5.2018 

 Preis: 2 Euro, Limit: 80 Karten 

• Anschließendes Grillen findet nicht statt 

• Werbung: Fachschaftsbrett, E-Mail, Facebook, innerhalb Vorlesungen 

Fachschaftsgrillen: 

• Wird vertagt 

VBE-Treffen: „Erfahrungen aus dem Lehreralltag“ 

• 25.04.18 um 17:00 Uhr in D31, 

 Anmeldungen sind spontan noch möglich 

TOP 4 Sonstiges 

Sponsoren für Erstitaschen: 

• Alle Fachschaftsmitglieder sollen sich Gedanken über möglich Sponsoren machen 

 bitte an Kristina mit Idee wenden 

• Frage nach den Tüten 

 Vorschläge: AOK-Taschen, Melanie fragt bei Matthias nach (Zuständiger für „Fit 

fürs Ref“) 

TOP 5 Internes 

Einschätzung der Wichtigkeit von Referatsangelegenheiten 

• Entscheidung ob eine Abstimmung in einer Angelegenheit über die Kompetenz eines 

einzelnen Referats hinaus geht, und dementsprechend mit der gesamten FS 

beschlossen werden muss, soll im Zweifelsfall in Zukunft zunächst im FSR gefällt 

werden 

 dafür: 15 

 dagegen: 2  

 enthalten: 2  

 


